

# Le Télégramme

19 mars 2025

## Ces kayakistes ont quitté Marseille pour venir se perfectionner dans le Morbihan



Lundi 17 mars, les stagiaires du Creps de Vallon-Pont-d'Arc étaient à Beg-en-Aud pour leur première sortie de leur stage en Bretagne. (Photo : Creps De Vallon Pont D'arc)

Comme chaque année en cette période, l'École nationale de voile et des sports nautiques (ENVSN) de Saint-Pierre-Quiberon accueille un groupe de kayakistes moniteurs-stagiaires du Centre de ressources d'expertise et de performance sportive (Creps) de Vallon-Pont-d'Arc (Ardèche). Une transhumance maintenant habituelle sous la direction de Mathieu Morverand, professeur de sport et formateur de cadres.

### À l'heure bretonne

« Nous voilà donc à l'heure bretonne pour une semaine de découverte d'un milieu maritime complètement différent de celui que nos stagiaires fréquentent habituellement. Nous avons quitté Marseille sous une pluie persistante pour retrouver la Bretagne sous un franc soleil. » C'est un programme dense qui attend les kayakistes. Lundi 17 mars, pour leur première navigation dans l'Atlantique, ils ont découvert les roches de la pointe de Beg-en-Aud depuis Portivy, l'occasion de parfaire nombre des savoir-faire acquis.